



## ¿Morena despidió a 700 trabajadores del Congreso? Esta es la denuncia del PT

Integrantes de la bancada del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados denunciaron que Morena, conjunto con la secretaría general del Congreso, habrían despedido a 700 trabajadores.



De acuerdo con los legisladores del PT, acusaron que el motivo para llevar a cabo estas acciones es para darle esos lugares a “amigos” del partido guinda.

Sin embargo, Morena respondió a los señalamientos hechos por los diputados petistas, en donde afirmaron que habría una razón para lanzar las acusaciones de supuestos despidos de 700 empleados.

PT denuncia que Morena despidió a 700 trabajadores de la Cámara de Diputados



Diputados del PT denunciaron que Morena habría provocado el despido de al menos 700 empleados que se encontraban en la Cámara de Diputados.

Al respecto, la legisladora petista, Margarita García, criticó que estos trabajos serían destinados para personas allegadas a los mandos morenistas.

“Basta de meter a las novias y a las amantes. Que las plazas sean para personal con experiencia, no personas con cara bonita”, acusó la diputada.

Se trataría de despidos en áreas específicas como los centros de estudio, en donde la propia Cámara de Diputados confirmó que 19 trabajadores fueron dados de baja del Poder Legislativo.

García culpó de manera directa de estas decisiones a Ricardo Monreal y a Mauricio Farah, pues aseveró que el ambos llevaron a cabo el despido de los 700 integrantes de la Cámara de Diputados.

Morena niega 700 despidos en la Cámara de Diputados

Tras los señalamientos, el secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, salió a desmentir las acusaciones recibidas por parte de la bancada del PT.

En comparecencia ante medios de comunicación aseveró que los señalamientos del PT son falsos, e incluso lanzó una propuesta al respecto.

Y es que Mauricio Farah instó a los diputados del PT a mostrar pruebas del despido de 700 trabajadores, y aseguró que si lo hacen él mismo presentaría su renuncia.

Además, el secretario General del Congreso añadió que quizá el motivo de los legisladores petistas para lanzar dichas acusaciones es porque quizá buscarían apoderarse de estos 700 empleos.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
sdpnoticias	1	24-10-24	LEGISLATIVO



Por tal motivo insistió en que esta información es mentira, pues dijo que los datos presentados son falsos. Sin embargo, no desmintió que una gran número de trabajadores hayan sido despedidos al interior de la Cámara de Diputados.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/morena-despidio-a-700-trabajadores-del-congreso-esta-es-la-denuncia-del-pt/>